



Antwort zur Anfrage Nr. 1156/2014 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen betreffend  
**Parkflächen in der Aubachstraße (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1

Wer hat veranlasst, dass an der Kindertagesstätte in der Aubachstraße eine Ladezone eingerichtet wird und welchem Zweck soll diese dienen?

Die Einrichtung der Ladezone wurde von der Straßenverkehrsbehörde veranlasst. Die Kindertagesstätte kam auf die Straßenverkehrsbehörde zu, dass die Eltern keine Parkplätze in der Nähe der Kita finden, um kurzzeitig zu halten, während die Kinder gebracht bzw. geholt werden. Die Aubachstraße ist fast komplett mit absolutem Haltverbot beschildert und es befinden sich dort nur wenige Parkplätze. Diese sind dauerhaft von den Bewohnern belegt, so dass ein kurzzeitiges Halten der Eltern nur im absoluten Haltverbot möglich war. Das verbotswidrige Abstellen der Fahrzeuge führte zu Verkehrsbehinderungen in der Aubachstraße, vor allem für Lkw's, Ebenso wurde dadurch der Weg für die Kinder, welche die Straße querten, gefährdet. Um dies zu vermeiden und den Eltern eine Möglichkeit zu bieten, Ihre Kinder sicher in die Kindertagesstätte zu bringen, wurde die Ladezone eingerichtet.

Die Ladezone ist mit einer zeitlichen Begrenzung auf die Tage Montag bis Freitag von 7-17 Uhr eingerichtet und kann in den Abendstunden sowie am Wochenende von den Bewohnern genutzt werden.

Frage 2

Aus welchem Grund kann der Parkplatz an der Kindertagesstätte an Wochenenden für die Anwohner nicht zur Verfügung gestellt werden?

Der Parkplatz gehört zum Grundstück der Kindertagesstätte und eine Nutzung ist mit dem Jugendamt abzuklären.

Mainz, 16.09.2014

gez. Eder

Katrin Eder  
*Beigeordnete*